

21 de Noviembre de 2005

Universidad de Granada

Diario de Ibiza

diariodeibiza.es

LUNES 21
NOVIEMBRE 2005
Edición digital n. 2537Portada
en
PDF

SOCIEDAD

Edición ACTUALIZADA

Portada
Pitiüses i Balears
Nacional
Internacional
Sociedad y Cultura
Deportes
Economía

GALERÍA DE
IMAGENES

Actualidad
Sociedad
Deportes

Edición IMPRESA

Portada
Local
Opinión
Nacional
Internacional
Economía
Deportes
Sociedad
Humor



Servicios
Titulares
Encuestas
Foros
El Tiempo
Loterías y
quiniela
Club Diario Ibiza
Hemeroteca
Televisión
Enlaces
Bolsa
Farmacias
Fútbol
Clasif. deportivas
Cartelera
Esquelas
Agenda Cultural
Galería
Imágenes
Documentos
Conózcanos
Conózcanos
Localización
Tarifas Publicidad

Algunas prácticas escolares conllevan violencia de género

GRANADA | EFE

Un estudio revela que la dominación del varón está implícita en algunas prácticas de los colegios y en muchos contenidos didácticos

La violencia de género está dentro de determinadas prácticas escolares, como el mayor espacio que se destina a las actividades de ocio de los varones, la diferencias de los castigos que se aplican a niños y niñas o los contenidos didácticos en los que se mantiene la clásica división de géneros.

Así se desprende del estudio realizado por investigadoras de la [Universidad de Granada](#), que analizaron la situación en dieciséis grupos de ESO, Bachillerato y Formación Profesional de Granada para determinar cómo se generan las prácticas de dominación de género en la escuela.

Provocar la reflexión en el profesorado sobre un conjunto de comportamientos y actitudes que promueven la infravaloración de la mujer y aportar instrumentos de reflexión y análisis para contribuir a cambiar el sistema de relaciones de género son los principales objetivos del estudio, explicó su coordinadora, María Espinosa. «Nuestra principal finalidad es contribuir a cambiar la cultura de dominación de género desde la escuela, lugar que consideramos primordial porque es un espacio de socialización y de transformación de las relaciones de género», apuntó.

Explicó que la violencia de género es toda práctica social que implica la «desvalorización» de lo femenino y el ejercicio de la dominación hacia las mujeres, a partir de estrategias como la desautorización, la invalidación de sus voces, el control de sus cuerpos y expresiones, el desprestigio de las tareas asignadas o la limitación y exclusión de sus usos del espacio.

La interacción entre el profesorado y el alumnado y entre los propios compañeros, el contenido de la comunicación y todo lo relacionado con las conductas de niñas y niños, así como las formas en las que se llevan a cabo los refuerzos y castigos para unos y otros son algunos de los elementos que estudiaron.

SERVICIOS

Imprimir esta página

Contactar

Anterior Volver Siguiente

Búsquedas

Buscar noticias hoy

Hemeroteca

Búsqueda

Encuestas

» ¿Aprueba el proyecto del Govern de aplicar un impuesto al alquiler de coches?

 Sí

 No

HÁGANOS SU PÁGINA DE INICIO	
RECOMIENDE LA EDICIÓN DIGITAL	
ATENCIÓN AL LECTOR	
CARTAS AL DIRECTOR	
AÑÁDANOS A SUS FAVORITOS	

Inicio

diariodeibiza.es



Editorial Prensa Ibérica

Diario de Ibiza es un producto de Editorial Prensa Ibérica. Queda terminantemente prohibida la reproducción total o parcial de los contenidos ofrecidos a través de este medio, salvo autorización expresa de Diario de Ibiza